
Je suis très favorable à la démolition de l'immeuble actuel pour faire 
place au nouveau projet de MSC investissement.  
 
Je considère même qu'il est urgent d'aller de l'avant. L'immeuble 
actuel est irrécupérable. Son état de délabrement est une nuisance pour 
tous et projette une très mauvaise image dans le secteur. Le nouveau 
projet quant à lui va permettre d'avoir des nouveaux résidents dans le 
secteur.  
 
Le simple fait que les logements soient locatifs permettra à plusieurs 
d'y accéder.À terme, les commerces du secteurs en bénéficieront ce qui 
n'est pas un luxe ces temps-ci. 
 
Luc Généreux	


